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Nach Hamburg wird Terodde (wohl) nicht wechseln. Die sind aktuell
handlungsunfähig was Ablöse betrifft. Zudem haben sie mit Hinterseer und
Wood zwei teure Stürmer im Kader. Ob sie die in der aktuellen Situation
(günstig) wegbekommen, kann ich mir nicht vorstellen. Bei denen wird´s wohl
auf Leihen hinauslaufen.

Bochum hat mehr Geld als wir... hab ich hier im Thread gelesen. Na klar. Zeigt
sich auch im Etat 

In Liga 2 kann sich kein Verein Terodde leisten, obwohl er jedes Team besser
machen würde. Ich trau ihn noch 2 Saisons auf ein Top Niveau zu. Er soll aber
in Köln zw. 1,5 und 2 Mio verdienen. Entweder köln übernimmt einen großen
Teil seines Gehalts für ein Jahr oder er wird dort bleiben. Mit 32 Jahren steht er
am Ende seiner Laufbahn. Wieso sollte er gerade jetzt auf viel Geld verzichten?
Das würde keiner machen...

Bochum hat es auf jeden Fall schon öfter geschafft Bundesligaspieler fest zu
verpflichten. Das bedeutet für mich, deren Gehaltsstruktur hat zumindest größere
Ausreißer nach oben, als unsere. Mir fallen hier spontan Robbie Kruse, Sidney Sam und
Danny Blum ein.

Woher kommt eigentlich diese Annahme, ein Danny Blum würde Monstersummen verdienen?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3266167#post3266167

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3266154#post3266154
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3266119#post3266119
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22190-glubb-will-simon-terodde/?postID=3266167#post3266167

